

LA RÉPUBLIQUE DU SÉNÉGAL

Baba Gallé DIALLO

Baba Gallé DIALLO

Le Sénégal est devenu une République le 15 novembre 1958. Le 4 avril 1960, à travers un accord passé avec le Gouvernement du Général De Gaulle, Léopold Sédar Senghor obtient l'indépendance de la Fédération du Mali qui réunissait le Sénégal et le Soudan (actuel Mali). Le 20 août 1960, le Sénégal se retire de la Fédération du Mali et proclame son indépendance. Il choisit la date du 4 avril 1960, date de signature des accords de dévolution du pouvoir à la Fédération du Mali pour commémorer son indépendance.

En 1960, le Sénégal accédant à l'indépendance, rejoint le concert des nations indépendantes. Cette intégration a nécessité pour le Sénégal, l'adoption d'emblèmes nationaux qui le représentent symboliquement et lui confèrent une identité propre.

Ce livre porte sur les différents emblèmes de la République du Sénégal indépendant. Nous vous invitons à les redécouvrir ainsi que la symbolique qui les accompagne.



Baba Gallé DIALLO est un spécialiste en communication, de nationalité sénégalaise. Il est Réalisateur documentariste. Ancien membre de la Cellule Communication du Ministère de la Santé et de l'Action sociale et rapporteur de la Commission Médias et Communication dans la riposte contre la maladie à virus Ébola. Auteur de Communiquer sur Ébola, l'Expérience du Sénégal, Expert en lutte Antitabac et Responsable de la Cellule communication du Programme national de Lutte contre le Tabac (PNLT) / Ministère de la Santé et de l'Action sociale.

ISBN : 978-2-14-027271-4
12 €



LA RÉPUBLIQUE DU SÉNÉGAL

LA RÉPUBLIQUE DU SÉNÉGAL

Ces symboles qui nous unissent



H